

EL ESCUDO PROTECTOR CONTRA EL REY VIRUS

Un cuento para explicarles a los más chicos lo que está pasando



Había una vez
un rey muy apuesto
llamado Virus,
que vivía escondido
en cualquier lugar
del mundo.



Este rey, tenía muchas
ganas de agrandar su
reino.



Un día, para poder vencer al Rey Virus, decidieron cerrar las guarderías, jardines y escuelas.
Los niños se pusieron muy tristes porque querían ver a sus amigos, jugar y aprender.



Entonces, una idea superpoderosa surgió para ayudar a los doctores:
¡EL ESCUDO PROTECTOR!

Cuando alguien se enfermaba, le pedían que se quedara en su casa, rodeado de mucho amor y con toda su familia, hasta que se sintiera mejor. Era la forma de no contagiar.



Fue así, como los niños lograron alejar al Rey Virus del jardín y pudieron seguir divirtiéndose juntos.

**¿QUERÉS ACTIVAR TU
ESCUDO PROTECTOR?**



El escudo protector se activa
con **4 simples pasos.**



1 ¡Dedos abrazados un
rato con agua y jabón!



2 Manos con alcohol en gel para dar aplausos.
¡Clap, clap, clap!



3 ¡Saludos de lejos!



4

Y si hay tos...
¡que sea en el codo!



1, 2, 3, 4...

¡ESCUDO PROTECTOR ACTIVADO!



@saludmentalperinatal